

FPII

Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sambang Warganya

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.FPII.OR.ID

Aug 12, 2023 - 17:16



Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sambang Warganya

Sukabumi, 12 Agustus 2023 - Hari Sabtu ini, Bripka Gonti Manik, anggota Bhabinkamtibmas dari Polsek Kalibunder, melaksanakan kegiatan anjungsana door to door (DDS) di Desa Bojong. Kegiatan ini berlangsung sejak pukul 09.00 WIB hingga selesai, dengan lokasi berpusat di Kp. Cikadu, Desa Bojong, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kunjungannya, Bripka Gonti Manik menyambangi rumah Pak Adung, seorang petani yang tengah beraktivitas sehari-hari di wilayah tersebut. Dalam kesempatan ini, Bhabinkamtibmas menyampaikan program Bapak Kapolres yang dikenal dengan singkatan "A'A DEDE", yang merupakan akronim dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.

Program ini bertujuan untuk mendorong partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan kenyamanan lingkungan mereka. Bhabinkamtibmas berharap agar seluruh lapisan masyarakat dapat mendukung program ini dengan menjalankan ronda, sehingga apabila terdapat pelaku kejahatan, masyarakat tidak perlu bertindak sendiri, tetapi bisa langsung menghubungi kepolisian melalui bhabinkamtibmas.

Dalam konteks saat ini, Desa Bojong sedang memasuki masa penetapan Calon Kepala Desa (PILKADES), dimana terdapat tiga bakal calon yang bersaing. Oleh karena itu, Bhabinkamtibmas mengingatkan agar masyarakat tetap waspada terhadap berita-berita hoax yang dapat memicu permasalahan di masyarakat. Kondisi yang sensitif seperti ini memerlukan informasi yang akurat dan bijaksana dalam menanggapi situasi.

Kehadiran Bripka Gonti Manik dalam anjungsana ini memberikan pemahaman yang lebih baik kepada warga tentang pentingnya kerjasama antara masyarakat dan kepolisian. Dengan bersama-sama menjaga lingkungan yang aman dan terhindar dari informasi palsu, masyarakat Desa Bojong diharapkan dapat terus berkembang dalam harmoni dan damai.